

3年2組 氏名 中村 千花

赤ちゃんのころに紙おむつを使っていたでしたが、ただ紙を何枚も重ねただけかと思ったら、全然ちがいました。何回も実験をして成功して、1㍑の水を全部吸収したことすごいなと思いました!! 中に入っているのは、柔らかいのかなと思ったら、いかにもかたかったです。そして、紙おむつが収集されて、また紙おむつに変わることが一番驚きました。少しきたないイメージがありましたが、肥料や、建築に使う天井のに使用にびっくりしました。紙おむつは自分で思っていたのと全くちがいました。紙おむつはこの資源の仕方に付けてとてもいいなと思いました。

3年1組 氏名 馬場 華子

④ビデオ・実験・話から

- ・ビデオから、紙おむつの製造過程を学んだ
- ・エコペーパーの吸収能力はすごかった。
1㍑の水を、すぐに吸収しまって、中身はゼラチンのようにじゅるじゅるがたまっていた。
- ・生理用品なども、リサイクルできないことはないらしい。
ただ、リサイクルして、(紙おむつから紙おむつへ)するのが紙おむつを完全にトータルケアシステムの目標なので、今、生理用品はしていない。
工場では、乾燥されたエコペーパーは、さわってみたけど、少ししみついたけど、無臭だった。

3年3組 氏名 伊藤 彩也香

私は、この見学会に行くまで紙おむつは使ったこともやされないと思っていました。

でも、それはちがう紙おむつは、1つ1つ削られることで再利用される物はきれいにあらわれていろいろな物に生まれかわって再利用されることはありました。

最初は、再利用される物は紙おむつからではない物だから絶対くさいと思ったりと、においを気にすると無臭でとてもびっくりしました。

紙おむつは子ども用と大人用があり毎日たまに使用する紙おむつがこれよりも多いみたいですが、再利用されないので

これからは、もと紙おむつを再利用できる工場があるから、たまに紙おむつを再利用できることだと思います。

3年2組 氏名 吉原桃

私は、普段紙おもつとはあまりがわりはないのですが、ニュースやTVなどでよく紙オムツのことやこんな問題などにあうとうことを知りました。確かに紙オムツは、処理場のにすこ苦勞するとは思いますが、こんな考慮をしづら再利用を目指にやんばりいる人たちがいることを知りとてもすこかと感じました。特に、実際に工場を見た時は、たさん紙オムツがつまらひこれが肥料や防火壁などのものに変わることすごいなあ、と思いました。しかも、それが無臭なので私もあります。技術だなと思いました。これからもオムツを目指にやんばりほしです。それを実現させるためにも私は日々から努力につみを出したりして日々からドゥース・リサイクルなど頑張る心がけることが必要不可欠だと思いました。

3年2組 氏名 前田奈穂

私は紙おもつや、トイレ再利用に造りのことを知りました。

紙おもつは、水を入れても、こぼれやすいことに驚きました。

その事は、トイレ、リサイクル、廃物処理などを考ふて、あんたと分かりました。

実際に、おもつが三の山に、行つて、入ったのもたくさんのおもつ

が捨てられて、三事に気がきました。

トータルケア・システムは、そのたくさん出るおもつをゴミをとめてから洗濯

再利用して、いろいろな使い方を、しました。

この見学会に参加して、たくさん紙おもつがリサイクルして、知りました。

たゞ、おもつの再利用は全国で、3分1くじゅう車を知り、

私は、見学会を通じて、もしも供をもつてしり、本陣のいい方法を選び、

おもつを出さないようにはしていき。

大変勉強になりました。

3年3組 氏名 中村季子

私がトータルケア・システム(猪)を見学させていたたいて、香りの匂ひで
見たのは、たくさんの屁を吸い上げていたことです。

おもつとは、でも私たちには直接関係のないものなので遠くに感じます。

けれど、大の匂いが身近にあるものだと思いつつあります。

これから私たちが成長して、大きくなります。7.11.19で、17歳、2月2日です。

この時、今までのところに加熱処理していくものが云々とありました。

しかし、こんなに素晴らしい技術のおかげでとても助かるはずです。

この技術がもととして日本中、世界中に広がり、少しのCO₂の排出量を減らしていくたらいいなと思います。

また、いかにわざとおもつにするかアドバイスから、本当にすごいなと思います。
動物用のトイレ用のナフキンなどもできるだけそればれておられいであります。

3年 2組 氏名 野田智萌

いままで、紙がもつをする"ことはあまり思ってなかった"からやまびこした。

「ち、水をたくさんお出し下さい。」
「うむ。おまえの心配は理解しました。」

また、紙おもちゃがこれから日本の日本にはかかるせないものにならうと思うのですが、紙おもちゃの資源はなまのけたのもいいことだと思います。

保育園や幼稚園にも協力してもらい、より多くの使用する紙おむつを資源にしていくべきだと思います。

以上の経験をさせていただき、ありがとうございました。

3 年 2 組 氏名 馬 咳希

紙おむつカリキュレーターを販売していることを初めて知りました。紙おむつは育てたものだ"と、思っていたので、リサイクルできました。今の技術はとても進歩したのだなと思いました。

また、紙おむつが1㍑以上の水を吸収することからすると、年間に159億枚以上の紙おむつが捨てられること、将来的には今とのごみに對して、紙おむつが占めた割合が10%をこえるかも知れないとのこと、紙おむつを出す量が毎年増えていくことで、吸収ボリュームペルセントのようにも高まり、リサイクルしていくのがかなり、多くのことを、望むことができました。

現在の日本は、少子高齢化が進み、特に大都市はお年寄りがとても多いので、これからも、と大都市の紙おむつの使用量は増えそうだとう思います。 なので、この紙おむつをリサイクルできる特徴が全国に広かり、ペットボトルと同じくらいのリサイクル率になつてほしいと思いました。

紙おむつから紙おむつをつくった技術もとても進んでいますということも初めて知り、いつかは、紙おむつだけでなく、生理用品などもリサイクルできようになり、それを販売することができようにな、と思いました。サーキュリリサイクルよりも、ステリアルリサイクルがも、貢献している、と思いました。

3年3組 氏名森田 瑞奈

見学させていただきありがとうございました。

紙おむつが土壤改良剤や、RPFや建築資材になりました。

また、私は、将来、子供を産んで、紙おむつを使つて、大事につかいたいです。

さらに、私がおはあちゃんになる時につかうので

環境に優しい紙おむつを使いたいです。
おむつたおむつがんばって下さい

3 年 1 組 氏名 古 賀 晶

私は今まで紙おむつがリサイクルされていくことを知りませんでした。なので今回紙おむつがリサイクルされていく工程を実験形式で見て、本当にすごいと思いました。

私が今回、巣間に思つたことは、一つの工場でどれだけの紙おまつりや、リサイクルできるのかということです。

今は、病院や紙おむつ用の袋で特定の場所だけを回収していると聞いて、大牟田市全体の紙おむつを回収することになったら、工場は一つたりうるのか、一つの工場で約何個分の紙おむつパリサイケルできるのか、紙おむつを紙布おむつにするためには、何個分の紙おむつが必要なのかと思いました。

でも、結おむつをリサイクルして他のものに変えるまでは、たくさん時間と手間がかかりましたねと思いました。

今後、私もリサイクルに協力していきたいと思いました。

3年 / 組 氏名 江根 鶴枝

私は第1人いるだけだ。第2おおつをはるひ2. 確かに言われてみれば毎回何回も使うべき
紙おおつは本当に多いと思う。だから、紙おおつを「サイル」2. とせず、
たとえば「シル」、それが大手の会社で、すごく豪華らしい気持ちがするかもしれません。中に入ると3. 100円(?)
だから水のうけ台に置いていたところを見たときに、理科の実験みたいに置かれておもしかったです。
でも、その液体をつぶす手袋を2. と見ると、それを着たときに見つかりやすくなるからいい。
けでないがと感じます。工場を見させてもらいましたときには、たくさん紙おおつを見て、すごく
びっくりしました。これが一部の病院の紙おおつたと、もう紙おおつを「サイル」
する工場を見て、自分にはいけないなって思いました。

三年二組 氏名 瑞聯 緣里

私は、大年田市に紙おむつのリサイクルがあったことを今日、生まれて初めて知ることができました。今日の見学会では、いろいろなパルプの実験を行ない、おむつの食卓を見たり、リサイクルしてできたパルプを飲んだりしました。その中でも、私が一番印象に残ったのは、おむつの中に1ℓの水を入れる実験でした。たくさんの水を入れても、吸収してくれ3.1ℓの1kgはすごいと思いました。パルプは、水でかけると、ゼラチンのような形にならせるのも驚きました。

トータルで、システムとの、新規開拓をリサイクルし、新規開拓がどこまで達成できるかという目標はすごいと思いました。誰もが考ええてこないまでは、汚泥は肥料に変わり、アラブナフチは燃料に変わり、再生パルプは、建築資材に変わり、再資源としていることは感動しました。

和洋折衷、3世代でまた時代、トドグミ集に入れるのが何時、どうして「
リラックスして、資源を有効に使っていきなさい。